



En comuna de Constitución Unión de Agricultores en el Maquehuaso 2025

El domingo pasado, desde las 10:00 horas, se llevó a cabo el sector de Maquehua de la comuna de Constitución se efectuó el tradicional evento que marca el cierre de la temporada de cosechas y reunió a la comunidad agrícola en una jornada de intercambio, celebración y



fortalecimiento de lazos.

El encuentro contó con una destacada participación de agricultores locales, quienes exhibieron sus productos frescos y compartieron experiencias sobre técnicas de cultivo, innovación en maquinaria y sostenibilidad agrícola.

Durante la jornada, los asistentes disfrutaron de diversas actividades, incluyendo concursos tradicionales, navegación por el río y demostraciones in vivo de equipos y tecnologías agrícolas de última generación. La música en vivo, con presentaciones de ar-

tistas locales, aportó un ambiente festivo, acompañando un día lleno de aprendizaje y camaradería.

Este evento reafirma la importancia de la colaboración y el apoyo mutuo dentro de la comunidad agrícola, promoviendo el intercambio de conocimientos y el fortalecimiento de redes entre los productores de la comuna. La participación activa de los agricultores y el entusiasmo de los asistentes consolidaron al Maquehuaso 2025 como una instancia clave para la integración y el desarrollo del sector.